

# たちばな～明るい我が家～

令和5年11月1日

文責 校長 内田英樹



右上のQRコードから橋小学校のホームページが見られます。学校行事等の様子もホームページでぜひご覧ください。

## 深まる秋！！

朝夕の涼しさに深まりゆく秋を感じます。いよいよ今日から11月に入ります。

10月は、子どもたちが学校内外の様々な場面で頑張る姿を多く見せてくれました。2年生はペンギン水族館見学、4年生は福祉の体験活動を頑張りました。5年生は宿泊学習で仲間と協力しながらいろいろな活動に取り組み、6年生は小学校体育大会で練習の成果を十分に発揮しながら精一杯輝く姿を見せてくれました。それぞれの学年が充実の秋をしっかりと過ごしています。

11月もたくさんの活動が予定されています。3年生は警察や消防の仕事を調べるための社会科見学に出かけ、4年生は9月から練習を重ねてきた小学校音楽会に臨みます。にこぼかさん学級のみんが参加する特別支援学級交歓会も開催されます。それぞれの活動にしっかりと準備をして取り組み、子どもたちの学びがさらに深まる秋となるようこの11月も学校一丸となって頑張っていきたいと思えます。



### 5年生が宿泊学習に行ってきました！

10月23日から25日までの3日間、5年生が日吉自然の家で宿泊学習を行いました。今年度は午後からの出発、初日は到着後に竹箸づくりの体験活動



を行った後、夕食の野外炊さんに取り組みました。ちよっと時間はかかりましたが、苦勞しながらも仲間と一緒に頑張ったつくったカレーライスの味は格別だった

ようです。2日目のトレッキングは、たくさん歩いてとてもきつかったようですが、終わった後はやり切った達成感に輝く5年生の顔を見ることができました。夜にはナイトハイキングも行い、こしき岩の展望台から見る夜景は素晴らしくとても感動しました。3日目は、午前中に自然の家でレクレーションを楽しんだ後、恐竜博物館の見学に行きました。盛りだくさんの3日間、どの活動にも笑顔で取り組み子どもたちの姿が見られました。

様々な活動に仲間と協力しながら精一杯取り組んだ宿泊学習。この3日間でいろいろなことを学び、ひとまわりたくましくなって帰ってきた5年生でした。

### 1年生の「秋探し」

昨日、10月31日(火)に、1年生が生活科の秋探しの学習で東公園に出かけました。いろんな色の葉っぱや木の実などを大満足の笑顔で持って帰ってきた1年生。目で見て触ってしっかりと「秋」を感じる



ことができたようです。秋晴れのさわやかな空の下でとても楽しい「秋探し」の学習ができました。

### 11月の行事予定

- 1日(水) フッ素タイム、PTA 事務局会  
小学校音楽会出場学級を励ます会
- 2日(木) 委員会活動 (5,6年生)
- 3日(金) 文化の日、東洋ガス秋の感謝祭
- 7日(火) 朝のジョギングタイム
- 8日(水) 4年生小学校音楽会、フッ素タイム
- 9日(木) 代表委員会 (4～6年生)  
放課後子ども教室(1～3年生)
- 10日(金) 特別支援学級交歓会  
農業センター野菜収穫体験 (3年生)
- 14日(火) 保健集会
- 15日(水) フッ素タイム
- 16日(木) クラブ活動 (4～6年生)
- 17日(金) 朝の読み語り (5,6年生)
- 18日(土) たちばなちびっこフェスタ
- 19日(日) 家庭の日
- 21日(火) 朝のジョギングタイム
- 22日(水) フッ素タイム、縦割り活動
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 3年生社会科見学
- 27日(月) 1,2年生授業参観・懇談会
- 28日(火) 3,4年生授業参観・懇談会  
朝のジョギングタイム
- 29日(水) 5,6年生授業参観・懇談会、フッ素タイム



※行事は予定です。変更等もありますので学年通信や学級通信等での再度の確認をお願いいたします。